

Compte-rendu

Réunion du Comité Directeur – 16/11/2022 – Présentielle

Date de la réunion 16/11/2022	Participants : Pascal Masset, Rémy Morel, Bruno Filleux ,Gilles Descours, Pascal Surieux, Manon Defour, Francycck Gauthier. Julien Grange, Pascal Poulard,Jean Kemlin, Stéphane Zambon	
Nature de la réunion		
Comité directeur CAF Montbrison	Excusés : Michel Fournial, Bernadette Fournial, Mélanie Obrier, Estelle Pallay, Jean-Luc Masset	
POINTS TRAITÉS		DÉCISIONS
1) <u>VIE DU CLUB</u> a) <u>Bilan rentrée</u> Le niveau de fréquentation est élevé. Il y a beaucoup de monde avec un nombre important de nouveaux grimpeurs. Le Pass Grimp a désorganisé les séances de début de saison. La carte découverte devrait être proposé pour un temps, environ 1 heure afin de ne pas mobiliser les encadrants toute la séance. A toutes les séances, plusieurs encadrants sont présents. Julien propose l'achat d'un système d'assurance pour que les personnes plus lourdes grimper en tête ou pas soit assurées par une personne plus légère. b) <u>Bilan renouvellement</u> Des nouvelles personnes sont venues nettoyées et installées les nouvelles prises. Francycck a réparé l'étagère qui était tordue par choc du au travaux c) <u>Formations</u> Julien a fait une formation alpiniste qui s'est mal passée. L'instructeur a été laxiste dans la prise en charge des stagiaires. Rémy fera remonter cette Formation SAE : plusieurs cafistes de Montbrison sont intéressés par la formation encadrant SAE, malheureusement aucune formation n'est prévue dans la Loire. Le CAF de Saint Étienne organise une formation cartographie si des personnes sont intéressées. Elles peuvent consulter le site de la fédération pour connaître les modalités d'inscription		Julien s'occupera d'acheter ce matériel La date n'est pas encore arrêtée

d) <u>Partenariat</u> Un partenariat avec sport 2000 est en place depuis nombreuses années. Des chèques de réduction sont à disposition des licenciés. Cabesto renouvelle ses 10% de réduction pour les adhérents du CAF et 20% pour les cadres des club alpin et membres du bureau e) <u>VSE</u> L'idée est d'organiser une journée multi-sport avec 4 pôles sportifs afin de promouvoir le sport en lien avec les jeux olympiques f) <u>Banque</u> Lors du dernier comité directeur, on avait évoqué l'idée de faire une avance afin de ne pas exposer les organisateurs de sortie à des désagréments financiers Faire un virement serait le plus judicieux afin qu'elles n'aient pas à avancer les sommes d'argent. g) <u>Accès à la SAE des ados</u> Les ados de moins de 15 ans ont demandé de venir grimper lors des séances d'escalade libre. Or, la fédération demande que les personnes de moins de 15 ans soient encadrées et doivent fournir une autorisation parentale. Le comité directeur souhaite connaître le nombre d'ados intéressés par ces séances. A priori, cela concerne 4 à 5 ados.	Les problèmes ne sont pas entièrement résolus mais peut les atténuer. La solution du virement est retenue. La décision arrêtée est la suivante : le créneau retenu sera le jeudi de 18h00 à 20h00 à compter du 5 janvier 2023 Seuls les ados de moins de 15 ans inscrits à l'école d'escalade sont concernés.
2. <u>Guillanche</u> Michel Fournial fera les panneaux de signalisation indiquant que les lieux doivent être respecter.	
3. <u>Assemblée générale</u> a) <u>Bureau</u> Rémy demande au tour de table qui souhaite rester au bureau Pascal M, Francyck, Jean, Julien, Bernadette, Michel et Bruno continueront leur mandat Pascal Poulard arrête tous mandats au sein du club Pascal Surieux continuera son mandat de secrétaire Manon arrête le Comité directeur et son mandat de secrétaire adjoint. Stéphane Zambon, nouvellement désigné au bureau, souhaite être trésorier du club. Estelle et Jean-Luc arrêtent leur mandat au bureau Rémy continue son mandat au sein du bureau et verra lors de l'assemblée générale s'il continue la présidence.	Conformément aux statuts, il se fera appel à candidature pour un renouvellement des membres et surtout féminiser le bureau.

b) <u>Bilan financier</u> On ressort avec un bilan excédentaire. c) <u>Projet financier</u> A cette réunion, le budget vient d'être établi, il sera présenté lors l'assemblée générale d) <u>Sortie hivernale</u> La sortie est prévue à Hareche beaufort e) <u>Sortie estivale</u> Reste à définir par francyck et Jean	Ce bilan et le budget 2022/2023 seront présentés à l'assemblée générale. Le bureau remboursera les frais kilométriques à hauteur 0,35 € du KM
4. <u>Tour de table</u> Francyck emmène des enfants en montagne et trouve navrant que le club n'en fasse pas autant Stéphane : C'est Bruno qui gère le système du pass région. Dans ce pass , il est inscrit 2 numéros qui permet de financer la licence. Les pass sport doivent être donné au moment de l'inscription afin d'éviter des remboursements tardifs. Julien propose un achat grouper a climb up Michel propose de faire une formation fartage et affûtage, le lieu et la date restent à définir Bruno demande acheter une corde de ski de randonnée ces cordes sont assez onéreuses Les DVA seront loués aux adhérents du club ayant suivies la formation. Par contre pour les sorties collectives, les DVA seront prêtés à titre gratuit. Bruno demande la prise en charge des frais inhérents aux personnes organisant des sorties <u>Prochaine réunion jeudi 1 décembre à 20 heures</u>	Ce projet n'est pas retenu du fait de sa complexité Le comité donne son accord pour l'achat d'une corde de 60 mètres ou de 2 de 30 mètres Le Comité est d'accord pour prendre en charge les frais